

ARTÍCULOS

11/2/2017

EL DEBUT DE PACO, LA NOTA POSITIVA DEL DUELO ANTE PEÑÍSCOLA ([HTTP://WWW.CAF ARTIACUTEULOS/ DEBUT-DE-PACO- LA-NOTA- POSITIVA-DEL- DUELO-ANTE- PENISCOLA](http://www.cafartiacuteulos.com))

El guardameta del Codelpa La Palma, filial del Cartagena FS, tuvo unos minutos en la derribo frente al cuadro peñíscolano. Con el encuentro ya decidido por el 3-7 final, Guillamón haciéndole debutar en Primera División sustituyendo a Alberto.



El partido entre Plásticos Romero Cartagena y Peñíscola Rehabmedic dejó pocas -casi ninguna para el conjunto local. Quizá la mejor y más importante fue el **debut de Francisco de la Cruz** en la portería. El guardameta pertenece a las filas del **Codelpa La Palma**, filial del equipo cartageno en el **grupo XIII de Tercera División**, pero lleva dos partidos yendo convocado con el primer **lesión de Raúl**.



Paco estuvo presente en La Salobreja la pasada semana, pero no disfrutó de minutos en la derrera jornada ante Jaén Paraíso Interior. Este viernes, **Juan Carlos Guillamón** le otorgó los minutos finales del encuentro ante **Peñíscola** estaba más que decidido (**3-7**), sacándole en lugar de **Alberto**, que era titular. El portero tuvo que intervenir con **un par de paradas de mérito** para evitar que la goleada fuera mayor.

Así pues, Paco ya puede presumir de haber debutado en la **máxima categoría** del fútbol sala nacional. No es de esperar- **Raúl** todavía no está disponible para el choque del martes ante **Catgas Energía** por lo que no podrá repetir en la convocatoria.



SHARE

Los comentarios están cerrados.

Colaboradores

(<http://www.cartagonia.com/colaboradores.html>)